## Aufräumen rund um das Bollwerk

Neuruppin. Schülerinnen und Schüler des Karl-Friedrich-Schinkel-Gymnasiums Neuruppin treffen sich anlässlich der Initiative "Tag fürs Schinkel" am heutigen Dienstag zwischen 10 und 13 Uhr zu einer Aufräumaktion am Bollwerk. Zusammen mit Mitarbeitern der Spedition Kuphal wird die Gegend um das Bollwerk von Unrat befreit. Ziel ist es, diesen zentralen und von vielen Gästen sowie Einheimischen stark frequentierten Ort einmal gründlich zu reinigen. Damit wollen die Schülerinnen und Schüler die Verbundenheit mit ihrer Stadt deutlich machen und zu einem sorgsamen Umgang mit der vorhandenen Infrastruktur aufrufen. Neben der Spedition Kuphal unterstützt auch die OPR-Immobilien-Gesellschaft die Reinigungsaktion.